

# 海外研究助成金贈呈式 ならびに成果発表会

8月2日にタイのチュラロンコン大学において、次いで5日にはインドネシアのバンドン工科大学において、研究助成金贈呈式ならびに助成研究の成果発表会を開催しました。

## タイ・チュラロンコン大学

8月2日、チュラロンコン大学の Maha Chulalongkorn Building にて、研究助成金贈呈式と成果発表会が開催されました。田中理事長からの挨拶、Pirom 学長による開催の辞に続いて、今年度の助成対象



贈呈状を授与する  
田中理事長

者12名に贈呈状の授与が行われました。Lkkunaprasit 教授による記念講演に引き続き、3つのセッションに会場を分けて、合計14件の研究成果が発表されました。



贈呈式会場にて助成金受領者とチュラロンコン大学関係者、旭硝子財団関係者

## インドネシア・バンドン工科大学



Akhmaloka 学長  
から感謝状を受  
け取る鮫島専務  
理事

8月5日、バンドン工科大学 (ITB) の講堂において、研究助成金贈呈式と成果発表会が開催されました。ITB 学長の Akhmaloka 教授、鮫島専務理事の挨拶に続いて、助成対象者16名に贈呈状が授与されました。研究成果発表は、昨年度に採択された研究助成11件について行われました。材料やシステムの研究だけでなく、本年も地盤沈下原因の解明や野生生物資源の活用といった、インドネシアの自然環境にかかわる成果が発表されました。

助成金受領者と  
Akhmaloka 学長、  
鮫島専務理事



成果発表会での  
プレゼンテーション